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同窓会長挨拶 
 

同窓会長 芳賀
は が

 将一
しょういち

 

この度、同窓会長として役員に加わることになりました。初めての役職で不慣れな

こともありますが、楽しめるような同窓会にしていきたいと思います。 

さて、７月２７日（土）、同窓会総会・交流会を開催することができました。今年

も皆様が集まる形で開催でき、とてもうれしい気持ちです。コロナ感染により急な欠

席の方もいらっしゃいましたが、同窓会総会では議事がスムーズに進行し、交流会で

はお楽しみ抽選会が行われ、参加者全員が一人ずつ一言話をして、近況を知ることが

できました。 

 ６月に、役員が集まり、「明るく楽しく元気な同窓会を！」という思いで、開催に

向けた具体的な内容や準備について、意見を出し合った甲斐がありました。 

 令和６年度は、新役員２名を迎えての新体制となります。来年に向けて、また役員

一同頑張っていきますので、今後も、会員の皆様のご協力、よろしくお願いします。 

 

校長挨拶 
「懐かしい仲間や先生方との再会」 

 

校長 外
と

舘
だて

 悌
やすし

 

今年度の同窓会総会は、７月２７日（土）に一関文化センターで、昨年度を上回る

同窓生の皆さんの参加の下、開催されました。開会前の早い時間から、同窓生の皆さ

んが集まり始め、懐かしい仲間や先生方と言葉を交わし合う光景や、交流会で近況を

伝え合う姿から、改めて参集で開催できる喜びを感じたところです。開催の企画や準

備に力を注いでくださった役員の皆さんには、心から感謝をいたします。 

また、今年度は本校舎清明祭にも、久々に同窓生の皆さんをお招きする状況が整い

ました。ステージ発表では温かいたくさんの拍手を、製品販売会ではたくさんの製品

購入と励ましの声を在校生にいただきました。きっと、在校生は、「先輩方が応援し

てくれている」という思いを感じたことと思います。 

これからも、同窓会活動を通じて、一関清明支援学校でともに学んだ仲間や先生方

とのつながりをいつまでも大切にしていければと思います。今後とも、よろしくお願

いします。 



 

 

 

 

7 月 27 日（土）、一関文化センターにて同窓会総会・交流会を開催しました。昨年

度よりも多くの方に参加していただくことができました。今年度はお楽しみ抽選会

を行い参加していただいた同窓生全員に景品をプレゼントしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
  

  
 

同窓会に参加した皆さん 

総会の様子 

議事について質問！ 

久しぶりに先生と！ 友だちと再会
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同窓会発足から今年度まで会長を務めてくださった熊谷
くまがい

貴弘
たかひろ

さん、昨年度から会計を務めてくだ

さった佐藤
さとう

眸
ひとみ

さんから最後のご挨拶をいただいています。これまで一関清明支援学校同窓会を支え

てくださりありがとうございました。これからも是非同窓会に参加してください！ 

 

 

 

熊谷
くまがい

 貴弘
たかひろ

 前会長 

同窓会の始まりから令和５年度までの５年間、同窓会長を務めました。同窓会規約に則り、同窓

会長を辞めることになりました。同窓会設立時から役員としてかかわることができましたが、翌年

には新型コロナ感染症の流行により、同窓会総会・交流会が３年間開催できず、大変残念な思いを

しました。しかし、昨年、今年は念願だった、集合しての開催を実現させることができてとてもう

れしい気持ちでいっぱいです。皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。 

今後は、同窓会員としてできる限り協力していきたいと思います。 

 

 

 

佐藤
さ と う

 眸
ひとみ

 前会計監査 

1 年間、会計監査を務めました。自己都合で会計監査を辞めることになりました。同窓会に役員

としてかかわり、昨年度、念願の同窓会を開催することができ、みなさんに楽しんでもらえたこと

が良い思い出となりました。ありがとうございました。 

 

令和６年度から役員を引き受けてくださる菅原有人さん（副会長）と金子真也さん（会計監査）で

す。新役員のお二人からも挨拶をいただきました！これからよろしくお願いします。 

 

 

 

菅原
すがわら

 有人
ゆ う と

 新副会長 

この度、副会長として役員に加わることにな

りました。初めての役職で不慣れなこともあり

ますが、みんなが仲良く楽しめる同窓会にして

いきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

金子
か ね こ

 真也
ま さ や

 新会計監査 

この度、会計監査として役員に加わることに

なりました。初めての役職で不慣れなこともあ

りますが、楽しく活動できるような同窓会にし

ていきたいと思います。よろしくお願いしま

す。



 

 

 

 

🎊令和６年度の同窓会役員を務めてくださるみなさんを紹介します！🎊 

 

 

 

○同窓会役員とは…○ 

 

・同窓会役員は、会長１名、副会長２名、会計監査２名です。 

・役員の任期は１年。次の年もやりたい場合はそのまま役員を務めることができ

ます。ただし、会長については最長でも３年となっています。 

・役員会で総会や交流会に向けての話し合いをしたり、総会・交流会の運営を事

務局と一緒に進めたりします。 

 

 11 月 2 日（土）、本校舎清明祭の後、臨時役員会を行いました。来年の同窓会の内

容や日程などについて活発な議論が行われました。お忙しいところ、ありがとうござ

いました！ 

 

【編集後記】 

 今年度も一関清明支援学校同窓会を支えていただき、ありがとうございました。昨

年度とは交流会の内容を大きく変更して行いましたが、役員のみなさんをはじめ参

加されたたくさんの同窓生のみなさんのおかげで同窓会は大成功だったと思います。

来年度からも一関清明支援学校の同窓会が盛り上がっていくことを祈っています。                              

（菅原 岳人） 

 

 

 

役 職 名 前 

同窓会会長 芳賀  将一 （ は が  し ょ う い ち ） 

副 会 長 菅原  有人 （ す が わ ら  ゆ う と ） 

副 会 長 佐藤  一樹 （ さ と う  か ず き ） 

会 計 監 査 金子  真也 （ か ね こ  ま さ や ） 

会 計 監 査 田中 奈津美 （ た な か  な つ み ） 

令和６年度 同窓会役員紹介 
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